



A partir de la rentrée 2016, le lycée Kléber s'engage dans un partenariat avec la Ligue Ouverte et Libre d'Improvisation Théâtrale d'Alsace.

Les répétitions des ateliers de l'association se tiendront désormais dans les locaux du lycée.

Des ateliers annuels seront mis en place pour les élèves de lycée et de classes préparatoires, en particulier ceux de la classe de "1ère Eco-com" section européenne anglais ES, projet détaillé ici qui bénéficieront d'un atelier hebdomadaire pendant un semestre.

